

## **Une triste nouvelle – avis de décès, David Benhaïm**

Cher.ères collègues

Chers/chères candidats/es,

C'est avec une immense tristesse que je vous annonce le décès de notre collègue et ami, David Benhaim. Cette nouvelle a été d'autant plus un choc que nous nous préparions à continuer le dialogue avec lui le 28 février, au cours de ces « conversations psychanalytiques » qui ponctuent la vie de notre Société et contribuent de manière significative à nous garder alertes, curieux, créatifs dans notre manière d'aborder la psychanalyse... des conversations qui permettent et soutiennent des échanges libres, riches, autour d'une thématique proposée et introduite par David.

Je tiens à souligner ici la grande générosité de David qui préparait toujours soigneusement ces rencontres, avec la collaboration de Jacques Mauger et le soutien de Louise Larose-Cuddihy. Elles nous ont permis de nous familiariser avec la pensée d'auteurs dont les questions rejoignaient celles que nous pose la pratique psychanalytique, dernièrement la pensée du philosophe Paul Ricoeur.

David a été inhumé dans les jours qui ont suivi son décès, suivant la tradition. Nous devrons donc trouver d'autres manières de célébrer sa mémoire et son apport à la vie de notre Société.

Notre sympathie et nos pensées vont à sa famille, à ses amis et à ses proches.

Merci David.

Ellen Corin

Présidente de la Société psychanalytique de Montréal.

## **Sad announcement – passing of David Benhaïm**

Dear Colleagues,  
Dear Candidates,

It is with immense sadness that I announce the passing of our colleague and friend David Benhaim. The news was all the more shocking as we were preparing to continue the dialogue with him on February 28th, in the course of his work on "psychoanalytic conversations" highlighting the life of our Society and contributing significantly to keeping us alert, curious, creative in our approach to psychoanalysis... conversations which allow and support free, rich exchanges covering a theme proposed and introduced by David.

I would like to emphasize here David's immense generosity in forever meticulously preparing these meetings, with the collaboration of Jacques Mauger and the support of Louise Larose-Cuddihy. They allowed us to become familiar with the thinking of authors whose questions echoed with those posed by psychoanalytic practice, most recently the ideas of the philosopher Paul Ricoeur.

David was buried in the days following his death, according to tradition. We will therefore need to find other ways to celebrate his memory and his contribution to the life of our Society.

Our sympathies and thoughts are with his family, friends, and loved ones.

Thank you, David.

Ellen Corin  
President, Société psychanalytique de Montréal